

FNPPSF



FÉDÉRATION NATIONALE DES
PÊCHEURS PLAISANCIERS
ET SPORTIFS DE FRANCE

FNPPSF

Pêche Plaisance

La revue de la Plaisance et de toutes les Pêches en mer

Bulletin d'information officiel de la FNPPSF
Nouvelle version de la revue "Le Tangon"

Trimestriel N°11 Septembre 2006

Pêche du bouquet
Pêche au requin
Pêche au lancer
Les appâts - Les nœuds



■ INFORMATIONS GÉNÉRALES

- Actualités Nationales P 6 à 9
- Zoom sur les régions P 10 à 19

■ REPORTAGES PÊCHE PLAISANCE

- Le solutions de carénage P 20 et 21
- Le GPL P 21
- La pêche du bouquet P 22 et 23
- La pêche au requin P 24 et 25
- Appâts : les coquillages... P 26
- Les nœuds qu'il faut connaître... P 27
- Les leurres souples P 28
- La boule noire P 28
- Comment retrouver un coin de pêche ? P 29
- La pêche au lancer P 31

■ DIVERS

- Belles prises P 32 et 33
- Brèmes maritimes P 34
- Nécrologie P 34
- Bonnes adresses P 34
- Mer et livres P 35

■ VIE DES PORTS ET GENS DE MER

- Riec sur Belon P 36
- Santa Lucia - Anglet P 37
- Rallye du Perthus P 38
- Camiers Sainte Cécile - Boulogne sur mer P 39
- Guissény - Brétignolles P 40
- La Lutine - Pleubian P 41
- La Lutine - Pleubian P 41
- Lézardrieux - St Malo - Lannion P 42
- Gravelines Les Mîaules - Saint Coulomb P 43
- La Forêt Fouesnant - Barfleur P 44
- Trébeurden P 45

■ DIVERTISSEMENT

- Mots croisés P 45
- Crevettes sautées P 46

www.fnppsf.fr

fnppsf@wanadoo.fr

PÊCHE PLAISANCE N°11 - SEPT. 2006

Bulletin de liaison de la FNPPSF

Directeur de la publication : Jean Kiffer

Assistante : Muriel JOURDREIN

FNPPSF

BP N°14
29393 QUIMPERLÉ Cedex
Tél./ Fax 02 98 35 02 81

Ont collaboré :

Alain BAYAERT	André HUBET
Jacques BENOIT	Claude JAIGU
Marcel BERTAUT	Jean-Paul LÉBOYER
Christian BARINQUE	Michel LE BRIS
Christian BOURBIER	Jean LEPIGOUCHE
André CHAMPAVERT	Denis MEL
Jean-Loup CLUZEL	Guy PERRETTE
Annick DANIS	Pascal RIVALLANT
Jean-Yves DENIEL	Loïc RIVOALLAN
Marie-Thérèse DERRIEN	Bernard SANVICENTE
Jean FANFOUAIS	Serge TALLEC
Jacques FLATIN	Paul VINAY
Grazziano GARZI	Guy VERMERSCH
Daniel GUILBERT	

Membre fondateur : Jean Hagné

Photos : Marie-Thérèse Derrien

Dessins : Béatrice Giffo

Reproduction partielle ou totale interdite sans autorisation. Les informations contenues dans le bulletin sont libres et engageant le signataire de l'article. Sans signature, elles engagent l'Association. La publicité engage l'annonceur.

Commission paritaire N° 0507 G 85896
ISSN 249-9630 - Dépôt légal Mars 2006
Prix : 3,05 €
Tirage : 12 500 exemplaires

Mise en page Studio Ouest Graphic
Imp. de l'Atlantique 02 98 60 70 41
Concarneau

"Déclarons la pêche de la mer libre et commune à tous nos sujets
auxquels nous permettons de faire, tant en mer que sur les grèves".

(Ordonnance Royale d'Août 1681)

Editorial

Des provocations inacceptables...

➤ Nous avons connu un été particulièrement chaud... Mon propos n'est évidemment pas de discourir sur les conditions climatiques caniculaires de cet été mais de revenir, vous vous en doutez, sur les différentes interventions et provocations dont nous avons été l'objet. Il y a, en effet, de quoi s'interroger sur les comportements que nous avons pu observer çà et là et sur les raisons profondes qui incitent les autorités à de tels dérapages...

En Manche, par exemple, comment peut-on expliquer la parution de cet arrêté sur la pêche à pied en complet décalage avec les autres départements ? Aucune justification locale n'a pu nous être fournie évidemment puisqu'il n'y en a pas ! Que fait le coordinateur des Affaires Maritimes de ce département pour assurer un minimum de cohérence avec les départements voisins ? Nous sommes, là, devant un cas manifeste d'abus de pouvoir et le tribunal administratif a été saisi.

Quant aux fausses rumeurs propagées par les serviteurs de l'État eux-mêmes concernant la pêche du maquereau, que doit-on en penser ? Qui les poussent à agir ainsi, à l'encontre des recommandations ministérielles pourtant clairement diffusées ? Pourquoi tout ce tapage médiatique ? Les plaisanciers sont évidemment une cible facile. Pendant ce temps les braconniers courent toujours et les amendes infligées par les contrôleurs européens pleuvent !

Les échéances électorales approchent, nous avons l'intention de questionner nos futurs élus sur les principaux sujets qui nous préoccupent. Il va falloir que chacun prenne ses responsabilités et se positionne clairement. Plus de quatre millions de pêcheurs plaisanciers souhaitent être traités avec un peu plus de considération !

Nous tenons à remercier tous les élus et tous les médias qui nous ont apporté leur soutien. Tous ont compris le bien fondé de nos observations et de nos demandes. Nous tenons à rappeler, une nouvelle fois, notre souci de dialogue ; nous sommes favorables à de vraies mesures visant à la protection de la ressource, à des mesures objectives et justifiées, mais nous nous opposerons avec

la plus grande détermination aux attitudes dogmatiques, aux mesures prises sans justification scientifique et aux provocations à l'égard des seuls pêcheurs plaisanciers. Qui peut aujourd'hui prétendre que nous sommes à l'origine des raréfactions actuellement constatées ? Les causes sont ailleurs, tout le monde le sait. Dans de telles circonstances, chacun devrait faire preuve d'un peu plus de discernement. C'est, à notre avis, un préalable à la mise en place d'une pêche durable équitablement répartie entre les différents acteurs.

Toutes ces péripéties mettent clairement en évidence l'impérative nécessité de se rassembler ! Tous, ensemble, plus que jamais, oeuvrons pour la défense et la promotion de notre activité. N'hésitez pas à en parler autour de vous, à vos collègues plaisanciers qui ne nous ont pas encore rejoints. Merci à tous pour la confiance et le soutien que vous nous témoignez.

Jean KIFFER Président National de la FNPPSF

